



# ‘A contracorriente, aquí estoy’

ÉRIKA HERNÁNDEZ  
Y MAYOLO LÓPEZ

Gerardo Fernández Noroña haría su recorrido por el País en auto o vuelos económicos, apoyado también en una combi adaptada como librería, y la venta de textos le ayudaría a solventar gastos.

La noticia de que Morena dará 5 millones de pesos a sus aspirantes presidenciales le dio un respiro, pues el líder del PT, Alberto Anaya, le prometió darle una bolsa similar.

Ahora, además de que destinará parte del dinero a liquidar la compra del vehículo y recuperar el recurso que ya había dado, modificará su estrategia para promocionarse.

Al registrarse como aspirante a Coordinador de Defensa de la Transformación, el diputado federal con licencia aseguró que si a alguien le ha costado llegar como contendiente, es a él.

Sin embargo, dijo, pese a los obstáculos y la discriminación que ha padecido, está fuerte y puede ganar la encuesta.

“Hoy, casi machetazo a caballo de espadas, me quedé en Tepoztlán y bloquearon la autopista y la carretera federal, por poco y no llego. Todos los obstáculos, hasta ése, hemos tenido que superar, siempre a contracorriente,



■ El petista dijo que hará recorridos en el “Noroñabus”.

siempre con dificultades. Pero aquí estoy”, presumió.

La combi en la que viajará lleva el nombre de “Noroñabus”.

Sin embargo, ironizó, viajar en ese transporte no le copia al ex candidato presidencial, Gabriel Quadri.

“Yo no voy a ser como Quadri que me subo a manejarla dos calles y luego me bajo. No, no, yo voy a ir en otro vehículo, pero en esa combi vamos a llevar a vender libros”, dijo.

Noroña no leyó la carta compromiso que suscribió, pero sostuvo que la cumplirá, empezando por no tener enfrentamientos con sus compañeros de la Coalición Juntos Haremos Historia.

“Todo lo que dice el compromiso lo voy a cumplir: que

voy a respetar el resultado, que no voy hacer campañas sucias, ni denostar; un llamado a la unidad”, resumió.

Sin embargo, cuando le preguntaron su opinión sobre el desaire de Adán Augusto López a los 5 millones de pesos, soltó: “Está muy bien que él haya renunciado, hubiera sido genial que lo que gastó en espectaculares lo invirtiera en hospitales”.

Recalcó que la exigencia de piso parejo a él no le queda, pues llegó a la contienda sin tener las plataformas de proyección que el resto de sus contendientes en el proceso interno.

“Voy decidido a participar y a ganar; reitero, me han discriminado, subestimado, y aquí estoy, y espero lograr la coordinación nacional”, añadió.



LA CARTA  
DEL PT